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●点　鐘　市原 RC 会長　泉水孝夫
●ソング　手にてつないで　  　  
●お客様　ございません
●会長挨拶　市原 RC 会長　泉水孝夫
宮地副会長による一日会長
次年度に向けて　　　　次年度会長　宮地勝廣

皆さんこんにちは。
　本日は、一日会長という時
間を頂きありがとうございます。

「次年度に向けて」というテー
マで卓話を・・・と言う事で少々
お話させて頂きます。
　去る、3 月29日の会長エレ
クト研修セミナー及び 4 月29
日の地区研修・協議会と、ク
ラブ運営について等の研修を

受けてまいりました。又、クラブリーダーシップ研究会「CLP」も受講して
まいりました。その中で印象的だったのは、次年度RI会長ゲイリーC・Kフォ
ン氏の『「LIGHT　UP　ROTARY」ロータリーに輝きを』でした。
　これまでも、その精神はロータリアンの中に培われている事だと思いま
すが、改めてその精神を前面に出し「原点回帰」を図る事、それは昔
を懐かしむ事ではなく、初心を忘れず常に「ロータリー精神」を行動の
指標としながら、新たな事にも取り組んでゆく。時代は変わっても、その
様な軸が 1 本ある事によりブレずに行動できれば、すなわちそれが「輝き」
につながって行くのではないかと思います。
　後ほど、会長方針をのべさせて頂きます。
　さて、次年度に向けてですが、私の希望としては「楽しく面白く、そし
て意義のある例会」を実施していければと願っております。
　毎回 100％の出生率というのは無理だと思いますが、今申しました例会
の実施には、皆様のご理解、ご協力が無いと出来ません。
　色々なご意見があると思いますが、その都度前向きな話をして行きた
いと思います。私が入会してからもうすぐ 7 年になります。最初の 2 年間
は食事をして参加するだけでした。その後、奉仕委員会の小委員長や
委員長を仰せつかりロータリーでの実践を経験してきました。次年度は今
まで経験をした範囲、学習した範囲でしか活動できないかと思いますが、
会員の皆様に助けて頂きながら例会運営を実施して行きたいと思います
ので宜しくお願い致します。
　言うは易く・行うは難しですがトライしてみたいと思います。
　地区は地区組織の変更に当り、クラブ管理運営委員会を新設し研究
して行く事を奨励している事についてですが、現在 4 大奉仕委員会から
5 大奉仕委員会に移行しようとしております。次年度は地区組織の変更
にあたりDLP（ディストリクト・リーダーシップ・プラン）を検討する旨の要
望が出されています。地区は RI の要請を満たすため、地区研修リーダー
によるDLP 構想を確立したいと考えています。確立されれば各クラブで
の CLP（クラブ・リーダーシップ・プラン）の明確化にもつながって行くと
考えているようです。
　我がクラブにおいてもこの CLPを近い将来実施して行く事になります。

以前、白鳥会員が話を出されていたと思いますが、「5 人位の CLP 委
員会を設定しては如何でしょうか」というお話です。5 大奉仕に限定せず、
特別委員会を作った方が色々経験も出来て良いと私は思います。
CLP の内容を少し調べてきました。

（基本はクラブ内運営の構想立案の確立というものです）
①効果的なクラブに取り込む長期目標を立案する。
②長期目標を支える年次目標を設定する。
③クラブ会員全員が最新情報を得ながらクラブに参加していると実感出来
るようにする。
④クラブ内と地区との意思の疎通を円滑にする。
地区委員を当クラブから出すことも1 案かと思います。
⑤クラブの運営を反映する細則を独自に修正する。
⑥定期的な親睦の機会を提供する。
⑦クラブの会員全員が積極的に参加をする。
⑧定期的に一貫した研修を提供する。
新会員のオリエンテーション・プログラム内容の説明。
⑨年度年度への指導力の継続性を保つ。
以上の事は、我がクラブでもすでに実施している項目も多いと思います。
次年度目標に全員がクラブの活動に参加し各会員が学習された事をクラ
ブ内卓話を利用し情報として会員に伝達して頂くとありがたいと思います。
現在は、地区委員として山本会員が活躍しています。今後は地区委員
をバックアップし出来る限り地区の情報を提供して頂けたらと思います。限
られた委員会の情報かも知れませんが。
　お願いごとですが、次年度に向けての目標に何か提案する事がありま
すでしょうか。後日になりますが、会員の皆様にアンケートにて提出して頂
くフォーマットを作成しますので、ご協力の程、お願いします。
　そして、未熟さゆえに今後の例会時や行事他、連絡不足等でご迷惑
をお掛けする事も有ると思いますので、叱咤激励をお願いします。

① 5/13（火）に行われた、第 3分区Ｂ正副合同幹事会の報告を致します。
・国際ロータリー第 2790 地区　関口ガバナーより、奉仕活動優秀分区（会
員増強率）として、第 3分区Ｂが表彰されました。
・石井ガバナー補佐宛てに、第１ゾーンNPNC（ｴﾝﾄﾞ ･ ﾎﾟﾘｵ ･ ﾅｳ ･ ｺｰﾃ
ﾞｨﾈｰﾀｰ）の白鳥様より、過日開催された第 3分区A･B合同の IMにお
ける余剰金のすべて￥94,397をポリオ撲滅資金への寄付にあてて頂き、ま
ことにありがとうございました。と、お礼文を頂きました。と報告がありました。

宮地副会長、本郷副幹事
本日一日会長の時間を頂きありがとうございます。
思う所、うまく話せませんでしたが、7月より、1年間宜しくお願い致します。

前々回確定　66.67％　本日出席者　31 名
本日欠席者　14 名　　本日出席率　68.89％
●点　鐘　市原 RC 会長　泉水孝夫

●幹事報告

●出席報告

●ニコニコ・ソーリー


